

Frankie Gikandi y las mujeres de Kenia

Las mujeres de Limuru, Kenia, trabajan 14 horas para ganar dos euros diarios. Con los cursos de Kimlea, impartidos desde hace diez años, triplican los beneficios y pueden ayudar a sus familias. Kimlea es una escuela de formación profesional impulsada por el Opus Dei para las mujeres que trabajan en la recolección del té en la región de Limuru, en Kenia. Gracias a su labor recibió el Premio Harambee 2010.

01/08/2015

Entrevista de COPE (España) a Frankie Gikandi, directora de Kimlea (Kenia)

Noticias relacionadas

- La rebelión económica de las 'esclavas' del té (El Mundo)
- Kimlea, una esperanza para la mujer del medio rural en Kenia.
- Testimonio de Joyce Waweru. Vive en Limuru (Kenia). Aprendió a cocinar y a coser en Kimlea, un centro para la educación de la mujer africana impulsado por el Opus Dei.
- Son africanas, ejecutivas y mandan en sus empresas (El Mundo)

José Luis Restán

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/frankie-
gikandi-y-las-mujeres-de-kenia/](https://opusdei.org/es-ec/article/frankie-gikandi-y-las-mujeres-de-kenia/)
(08/02/2026)